

Cuba y Canadá realizarán consultas intercancillerías



Cuba y Canadá establecieron relaciones diplomáticas en 1945 y mantienen importantes vínculos económicos. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 26 feb (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba informó que esa cartera y la de Canadá realizarán el próximo martes 28 de febrero en La Habana, la V Sesión de Consultas Políticas Intercancillerías.

En el encuentro se hará una revisión integral del estado de las relaciones bilaterales e identificarán puntos de interés común para impulsar la agenda entre ambas naciones.

La última reunión de este tipo tuvo lugar en Canadá, el 4 de marzo de 2020.

Cuba y Canadá establecieron relaciones diplomáticas en 1945 y mantienen importantes vínculos económicos.

Desde hace años ese país ocupa el primer lugar entre los mercados emisores de turistas al archipiélago cubano.

Canadá ha mantenido una permanente postura de rechazo al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos contra la nación caribeña, desde hace más de 60 años. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**



Radio Habana Cuba